

Legislator Senayan Fraksi PPP, Silaturahmi di Pacciro Pasca Panen

Rudy kahar - BARRU.INDONESIASATU.ID

May 29, 2023 - 20:26



Barru-Anggota DPR-RI Komisi V dari Fraksi PPP DR. H. Muh. Aras, M.Pd.MM., lakukan kunjungan silaturahmi dengan masyarakat Dusun Pacciro, Desa Libureng, Kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten Barru, Ahad 28/05/2023.

Turut hadir, Anggota DPR RI Komisi V PPP H. Muh. Aras, M.Pd.MM., Calon Anggota DPR Provinsi PPP Arisaldy, rombongan Anggota DPR RI, Kepala Desa Libureng, Kadus Pacciro, Ketua Kelompok Tani, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda,

Tokoh Masyarakat, dan Masyarakat Dusun Pacciro.

Pasca panen Dusun Pacciro lakukan kegiatan Pesta Adat, dengan makan lemmang sebagai wujud rasa syukur Warga Dusun Pacciro yang di lakukan setiap tahun setelah panen padi.

Abdullah yang juga Ketua kelompok tani yang pernah mendapatkan saluran irigasi kurang lebih 200 Meter dengan program PPPA (perkumpulan petani pemakai air) sumber anggaran aspirasi Komisi V H. Aras tahun 2022. Sekaligus bertemu dengan warga pacciro yang dapat bedah rumah, kurang lebih 17 unit rumah dari 17 KK

Kades Libureng dalam sambutannya, ucapkan selamat datang Anggota DPR-RI Komisi V dari Fraksi PPP DR. H. Muhammad Aras, M.Pd.MM., di Kampung halamn kami Dusun Pacciro, Desa Libureng saya mewakili masyarakat sangat bangga dan apresiasi bisa dikunjungi Bapak H. Aras,” ucapnya.

Lanjut Anggota DPR RI H. Muhammad Aras, terimakasih banyak kepada masyarakat Dusun Pacciro atas penyambutanya kedatangan saya bersama rombongan, dan terlebih khusus pada tuan rumah yang menyiapkan tempat dan jamuan makan malam dan persinggahan kami ini,”Ucap H. Aras dalam kunjungan silaturahmi.

“Pesan orang tua saya, jangan pernah berhenti untuk belajar dimanapun dan kapan pun kamu berada,”Jelasnya

Kunjungan silaturahmi ini dirangkaikan dengan penyerahan tenda kerucut untuk masyarakat Desa Libureng khususnya Dusun Pacciro, semoga bantuan yang kami berikan dapat digunakan sebagai mana mestinya dan bermanfaat kela Aamiin,”Tutupnya.